

Betreff:

Einsatz der Geschwindigkeitsmeßanlage
- CDU -

Antragstext:

Aufgrund der E-Mail des Verwaltungsstellenleiters vom 4.4.2018 möge der Ortsbeirat zur Geschwindigkeitsmeßanlage folgende Beschlüsse fassen:

- In der letzten Ortsbeiratssitzung eines Jahres legt der Ortsbeirat fest, an welchen sechs Standorten die Geschwindigkeitsmeßanlage im Folgejahr für jeweils vier Wochen eingesetzt wird, soweit die Wetterbedingungen insbesondere im Winter den Einsatz zulassen.
- Eine Auswertung der Meßergebnisse erhält der Ortsbeirat automatisch innerhalb von vier Wochen zugesandt.
- Die Anlage verbleibt im Besitz der Verwaltung/Ortsbeirat.
- Sofern die vorgenannten Bedingungen zugesichert werden, ist der Ortsbeirat damit einverstanden, dass die Ortsverwaltung prüft, ob ein Dritter (z.B. Feuerwehr) beauftragt werden kann, das Anbringen und ggf. auch das Auswerten zu übernehmen. Vor einer Entscheidung ist jedoch der Ortsbeirat zu informieren und sein Einverständnis einzuholen.
- Für das Restjahr 2018 legt der Ortsbeirat folgende drei Meßstellen fest:
Hunsrückstraße Richtung Wallauer Weg vor der Fußgängerampel
Stolberger Straße Richtung Wallauer Weg an der Einmündung Heerstraße
Robert-Stolz-Straße, Richtung Junkernstraße, zwischen den beiden Sackgassen

Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 08.06.2018